

HELMUT UNGERLAND  
i.Hs.

Herrn  
K a l a n a g  
Gastspielfdirektion Willers

Z ü r i c h  
Dufuerstrasse 55

U/RM

20.0ktober 1959

Film "HERRIN DER WELT"

Sehr geehrter Herr Kalanag !

Wie Sie wissen, habe ich den obengenannten Film um die Ohren, der mit sehr viel Arbeit verbunden ist. Ich war schon einmal zur Motivsuche in Istanbul, Thailand und Kambodscha. Der Film hat sehr viele Aussenaufnahmen, die in den Tropen spielen. Es sollen Szenen mit Schauspielern mit wilden Tieren eingebaut werden. Leider gibt es in den Tropen von Thailand und Kambodscha keine wilden Tiere, so wie sich das die Drehbuch-Autoren und die Produzenten vorstellen. Wir müssen also solche Szenen erfinden.

Nun habe ich gedacht, ob Sie nicht so freundlich sein können, mir Ihre Schlangen auszuleihen. Ich stelle mir das so vor, dass die Tänzerin, die die Schlangen betreut, uns Ende Dezember oder Anfang Januar (ich weiss noch nicht, wann der Bau stehen wird) aufsucht, und dass die beiden Tiere im Atelier mit den Darstellern zusammen fotografiert werden, natürlich immer in Anwesenheit Ihrer Beauftragten. Wenn Sie innerhalb Ihrer indischen Nummer diesen Part auslassen wollen, um uns bei unseren Filmaufnahmen zu unterstützen, so würde ich mich sehr freuen.

Diese Zeilen haben nur den Zweck, erst einmal anzufragen, ob Sie überhaupt gewillt sind, dies zu machen. Ich stütze mich hauptsächlich darauf, weil ich weiss, dass die beiden Schlangen sowieso - trotz ihrer Grösse - verhältnismässig harmlos sind (wie ich das immer gesehen habe).

Wir planen, von Anfang November bis Mitte Dezember - diesmal mit allen Stabmitgliedern und den Darstellern - nach dem Fernen Osten zu fahren, um dort die Aussenaufnahmen abzu-drehen. Es wäre also schön, vorher zu wissen, ob man evtl.

Anschlüsse im Dialog, die sich auf Schlangen beziehen, mitmachen könnte. Aus Sicherheitsgründen werden wir die eigentlichen Dschungel-Aufnahmen am besten hier in Berlin im Atelier abdrehen.

Im übrigen hoffe ich, dass es Frau Gloria und Ihnen gut geht und Sie weiterhin Ihre Revue mit gutem Erfolg in künstlerischer, magischer und kommerzieller Hinsicht durch die Lande steuern werden.

In Erwartung Ihrer baldigen Nachricht an meine obige Adresse verabschiede ich mich für heute

mit den besten Grüßen

